



MORENA

ACUERDO

EN LO GENERAL POR EL QUE SE EXHORTA DE MANERA ATENTA Y RESPETUOSA AL PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS LICENCIADO ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR TENGA A BIEN DISPONER QUE, EN LAS GARITAS TERRESTRES, AÉREAS Y MARÍTIMAS DEL PAÍS SE COLOQUE EN LA ENTRADA DE LAS MISMAS LA FRASE INMORTAL DEL GRAN ESTADISTA QUE FUE NUESTRO BENE-MÉRITO DE LAS AMÉRICAS LIC. BENITO JUÁREZ GARCÍA, "ENTRE LOS INDIVIDUOS COMO ENTRE LAS NACIONES EL RESPETO AL DERECHO AJENO ES LA PAZ".

APROBADO NO APROBADO

SE APRUEBA EN LO GENERAL Y EN LO PARTICULAR, SE DECLARA APROBADO EL ACUERDO DEL PARTIDO MORENA. LEIDO POR EL **DIPUTADO MANUEL GUERRERO LUNA**.

DADO EN EL EDIFICIO DEL PODER LEGISLATIVO, EN SESIÓN ORDINARIA DE LA HONORABLE XXIV LEGISLATURA, A LOS 21 DÍAS DEL MES DE ABRIL DE DOS MIL VEINTIDOS.



DIP. PRESIDENTA



DIP. SECRETARIO

21 ABR 2022

RECIBIDO
DIRECCION DE PROCESOS PARLAMENTARIOS

**APROBADO EN
VOTACIÓN
ECONÓMICA**

**DIPUTADA JULIA ANDREA GONZALEZ QUIROZ,
PRESIDENTA DE LA XXIV LEGISLATURA
CONSTITUCIONAL DEL ESTADO LIBRE Y
SOBERANO DE BAJA CALIFORNIA.**

**HONORABLE ASAMBLEA DEL PODER LEGISLATIVO DE BAJA
CALIFORNIA**

DIPUTADAS y DIPUTADOS

**SOBERANÍA DEL PUEBLO DE BAJA CALIFORNIA DE BAJA
CALIFORNIA.**

El suscrito **MANUEL GUERRERO LUNA**, Diputado integrante del Grupo Parlamentario de Morena de esta Honorable XXIV Legislatura del Estado de Baja California; con fundamento en los artículos I, IV, de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; VII, 27 fracción I y 28 fracción I de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Baja California, así como los artículos 110 fracción I, 112, 115 fracción I, 116, 117, 118, 119 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Baja California; someto a la consideración de esta Honorable Asamblea: **“PROPOSICIÓN DE PUNTO DE ACUERDO ECONÓMICO, CON DISPENSA DE TRÁMITE POR EL CUAL SE EXHORTA DE MANERA ATENTA Y RESPETUOSA AL PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS LICENCIADO ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR TENGA A BIEN DISPONER QUE EN LAS GARITAS TERRESTRES, AÉREAS Y MARÍTIMAS DEL PAÍS SE COLOQUE EN LA ENTRADA DE LAS MISMAS LA FRASE INMORTAL DEL GRAN ESTADISTA QUE FUE NUESTRO BENEMÉRITO DE LAS AMÉRICAS LIC. BENITO JUÁREZ GARCÍA, “ENTRE LOS INDIVIDUOS, COMO ENTRE LAS NACIONES EL RESPETO AL DERECHO AJENO ES LA PAZ.”**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Sin duda alguna, Benito Juárez García ha sido uno de los Estadistas que más ha dado al mundo, su pensamiento ideológico liberal es ejemplo no solo para los mexicanos sino para todas las naciones.

Juárez, el hombre de la raza de bronce como decía el poeta Amado Nervo, en su poema en 1902, en el cual habla de la gloria de la raza, de la gloria de los hombres de bronce, de los caballeros tigres, de caballeros leones y águilas de la gran Tenochtitlan.

Así mismo, como lo señalaba José Vasconcelos en su raza cósmica que indica el nacimiento del mestizaje entre indígenas y blancos, amalgama de un gran pueblo con principios que lucha diariamente por la grandeza nacional y de la humanidad.

Juárez, es un ejemplo para todos los mexicanos y para los hombres honestos y patriotas, su trayectoria política fue modelo a seguir en el Ayuntamiento de Oaxaca, en el Congreso de Oaxaca, Juez civil y de Hacienda, Secretario General de Gobierno, Fiscal del Tribunal Superior de Justicia, Gobernador del Estado de Oaxaca, Secretario de Gabinete Presidencial y luego Presidente de la República.

Gobernó incluso en el exilio, saneo el erario, construyó escuelas, combatió la epidemia del cólera, defendió la soberanía nacional, resistió dos invasiones extranjeras y construyó caminos, pero su obra más trascendental fueron las Leyes de Reforma.

Juárez fue nombrado Benemérito de las Américas, un gran ejemplo para otros pensadores liberales de su época. Víctor Hugo el más prominente de los pensadores franceses llamo a Juárez como un “Hombre de pie al lado de la libertad” y en Italia José Mazzini lo llamo “Presidente de la Republica Universal”; No ha habido otro mexicano que haya llegado a la estatura moral y jurídica del Benemérito de las Américas; Juárez combatió a la corrupción, a la desigualdad y a la injusticia y rechazó los altos privilegios de los

funcionarios a costa del sacrificio del pueblo, llamó a vivir en la sana medianía con salarios dignos, justos y sobre todo a trabajar por los más pobres.

Es por ello, que en este recinto Parlamentario de Baja California denominado Sala “Benito Juárez García” queremos honrar la memoria de Juárez el inmortal.

Solicitando de manera atenta y respetuosa al Ciudadano Presidente de las República Lic. Andrés Manuel López Obrador, honre la memoria del Benemérito de las Américas ordenando colocar a la entrada de todas las aduanas tanto terrestres, marítimas y aéreas la frase inmortal y universal de Benito Juárez García, la cual es un gran ejemplo para todas las naciones del mundo en estos momentos de conflicto bélicos y de guerra entre los países y las Potencias más poderosas del mundo y que amenazan con extenderse.

Que sepan todos, compatriotas y los extranjeros cuando ingresen a nuestro territorio nacional, que México es un país de respeto, de derecho y sobre todo de paz, sea entonces el pensamiento juarista la proclama de paz que el Mundo necesita por el bien de la humanidad.

Por lo anteriormente expuesto y fundado, me permito someter a consideración de esta H. Asamblea del Congreso del Estado la siguiente:

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO CON DISPENSA DE TRÁMITE A EFECTO DE SOLICITAR A LA HONORABLE ASAMBLEA DE LA XXIV LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA; TENGA A BIEN APROBAR PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO ECONÓMICO EN LA CUAL SE EXHORTE AL CIUDADANO PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS LIC. ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, TENGA A BIEN INSTRUIR A QUIEN CORRESPONDA QUE EN LAS



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXIV LEGISLATURA

“ 2022, Año de la Erradicación de la Violencia contra las mujeres en Baja California”

ENTRADAS DE LAS GARITAS TANTO TERRESTRES, MARÍTIMAS Y AÉREAS SE COLOQUE LA FRASE INMORTAL DEL BENEMÉRITO DE LAS AMÉRICAS BENITO JUÁREZ GARCÍA LA CUAL EXPRESE LO SIGUIENTE:

“ENTRE LOS INDIVIDUOS, COMO ENTRE LAS NACIONES, EL RESPETO AL DERECHO AJENO ES LA PAZ”

Es cuanto.

Dado en sesión del Honorable Congreso del Estado de Baja California, en la Ciudad de Mexicali, Baja California, a la fecha de su presentación.

ATENTAMENTE

**DIPUTADO MANUEL GUERRERO LUNA
INTEGRANTE DE LA XXIV LEGISLATURA DEL
ESTADO DE BAJA CALIFORNIA**

Se hace constar que los diputados y diputadas, presentes e integrantes de la XXIV Legislatura constitucional del Estado, en sesión ordinaria de fecha veintiún días de abril de 2022. Se adhieren siendo los siguientes

MARÍA DEL ROCIO ADAME MUÑOZ
ROSA MARGARITA GARCÍA ZAMARRIPA
ARACELI GERALDO NÚÑEZ
SERGIO MOCTEZUMA MARTÍNEZ LÓPEZ
GLORIA ARCELIA MIRAMONTES PLANTILLAS
JUAN MANUEL MOLINA GARCÍA
DUNNIA MONTSERRAT MURILLO LÓPEZ
VÍCTOR HUGO NAVARRO GUTIÉRREZ
MARÍA MONSERRAT RODRÍGUEZ LORENZO
LILIANA MICHEL SÁNCHEZ ALLENDE
RAMÓN VÁZQUEZ VALADEZ
EVELYN SÁNCHEZ SÁNCHEZ
ALEJANDRA MARÍA ANG HENÁNDEZ
JULIA ANDREA GONZÁLEZ QUIROZ

En términos del artículo 145 bis de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del estado de Baja California, a la **PROPOSICIÓN PRESENTADA POR EL DIP. Manuel Guerrero Luna**, por el que se exhorta de manera atenta y respetuosa al Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos Licenciado Andrés Manuel López Obrador tenga a bien disponer que, en las garitas terrestres, aéreas y marítimas del país se coloque en la entrada de las mismas la frase inmortal del gran estadista que fue nuestro Benemérito de las Américas Lic. Benito Juárez García, “Entre los Individuos como entre las Naciones el Respeto al Derecho Ajeno es la Paz.”.

Dado en sesión plenaria ordinaria de fecha veintiún días de abril de 2022.